

# ナッピーの まち協ニュース

～まちづくり協議会の現在～  
～各部会の活動状況～

NEWS

## 安全なまちづくり部会

高校生の皆さんと防犯キャンペーンを行いました！

秋・年末の生活安全市民運動期間に、県立中川青和高等学校・市立工業高等学校・市立富田高等学校の皆さんと警察署とともに、区内商業施設にて啓発品を配布し、犯罪被害防止を呼びかけました。啓発活動を行う中で、高校生の皆さんの防犯意識も高まったようです。「特殊詐欺被害防止のために、知らない電話番号からの電話には出ない」「空き巣被害や自動車盗難被害防止のために、短時間でも必ず施錠をする」など、できることから防犯対策をはじめ、被害を未然に防ぎましょう。



△高校生と協働した防犯キャンペーンの様子



NEWS

## 防災安心まちづくり部会

新たに「大規模災害時における支援協力に関する覚書」を締結しました！



◇令和6年度9月～新たに覚書を締結した学区と事業所◇

(12月31日現在)

- ① 常磐学区と小田鐵網株式会社 9月9日(月)
- ② 中島学区と株式会社ミキ 9月10日(火)
- ③ 万場学区と株式会社エコフォレスト 11月21日(木)

◀万場学区と株式会社エコフォレスト 家具転倒防止ボランティア活動の様子

家具転倒防止ボランティアを派遣しています！



阪神・淡路大震災で亡くなった方の8割が家屋の倒壊や家具の転倒による圧迫死・窒息死とされています。自分や家族の命を守るため、まずは家具などの転倒防止対策をしましょう。

名古屋市では、自力で家具などの転倒防止対策を行うことの困難な世帯を対象に【家具転倒防止ボランティア派遣事業】を行っています。

- ・家具などの転倒防止器具の代金は実費負担いただきますが、原則家具3点までボランティアが無料で施工します。
- ・ご自宅までボランティアが事前調査、家具転倒防止施工に伺います。



【問合せ】中川区役所総務課 ☎363-4309・中川消防署総務課 ☎363-0119

まち協ニュース 第35号 (令和7年3月発行)  
中川区安心・安全で快適なまちづくり協議会  
事務局：中川区役所地域力推進課  
連絡先：TEL 363-4323 FAX363-4316

中川区マスコットキャラクター

ナッピー



ハボン

NEWS

# 交通安全部会

## 年末の交通安全市民運動期間にキャンペーンを実施しました！

年末の交通安全市民運動期間（12月1日（日）～10日（火））に交通安全キャンペーンを実施しました。

12月4日（水）、高畑交差点にて、一般社団法人愛知県トラック協会名古屋第四支部中川会の皆様と、啓発品の配布や横断幕を用いた啓発を行いました。当日は、中川警察署の内田署長も参加するなど、総勢約30人が集まり、ドライバーや歩行者に交通安全の呼びかけを行いました。

また、12月8日（日）には、アオキスーパー色新町店にて、五反田学区連絡協議会の皆様と、自転車ヘルメット着用を呼びかけるキャンペーンを行いました。子ども会の子どもたちも一緒に、スーパーの利用者へ啓発品の配布を行いました。

キャンペーンの様子 ▶



### ▼音楽のつどいの様子



NEWS

# 青少年育成部会

## 「青少年育成区民大会・音楽のつどい」を開催しました！

1月18日（土）に「青少年育成区民大会・音楽のつどい」を開催しました。

「青少年育成区民大会」では、中川警察署生活安全課の大西さんをお招きし、SNSの安心・安全な利用に関してお話をいただきました。今問題となっている、闇バイトやSNS上での誹謗中傷問題など、詳しくお話をいただきました。

「青少年音楽のつどい」では、区内の中学校・高校の音楽活動に励んでいるクラブが、普段の練習の成果を発表しました。このイベントはチラシ作りから当日の進行まで学生たちが主体的に関わって作りあげたものです。当日は200名の方々に来場いただきました。

NEWS

# 快適なまちづくり部会



## 「第23回 戸田川大清掃」を実施しました！

11月3日（日・祝）に「第23回 戸田川大清掃」を実施しました。

当日は秋晴れの空の下、地域の皆さんや企業・団体など、100名を超える方々にご参加いただき、戸田川沿岸地域で多くのゴミを集めることができました。清掃活動を通して、地域の皆さんにさらに戸田川に愛着を持っていただく機会となりました。



▲戸田川大清掃の様子